

ABSTRAKSI

PERANAN KEPOLISIAN DALAM MENGUNGKAPKAN KASUS PENCURIAN KENDERAAN BERMOTOR DI POLRES DELI SERDANG

Oleh

TINA SARI SIMANJUNTAK

NPM : 08.840.0133

BIDANG : HUKUM KEPIDANAAN

Dalam kehidupan sehari-hari oleh masyarakat itu tentu saja membutuhkan segala sesuatu untuk memenuhi kebutuhan hidupnya. Dengan adanya aneka ragam kebutuhan tersebut terjadilah masalah-masalah yang harus dihadapi dalam kehidupan sehari-hari karena sesuatu yang dibutuhkan sangat minim jumlahnya bila dibandingkan banyaknya orang untuk memenuhi kebutuhan tersebut. Apabila uraian tersebut kita hubungkan dengan keadaan sekarang ini yaitu dimana langkahnya lowongan pekerjaan, sementara itu disisi lain kebutuhan masyarakat itu akan meningkat baik individu ataupun keluarga, sehingga meningkatnya angka kejahatan yang lebih jauh lagi.

Dilihat dari sudut pandangnya adapun permasalahan yang saya angkat adalah mengapa banyak terjadi pencurian kendaraan bermotor di Kabupaten Deli Serdang dan sejauh mana peranan Kepolisian dalam memberantas kejahatan pencurian kendaraan bermotor? Yang menjadi masalah kejahatan semakin meningkat adalah dimana terjadinya kejahatan pencurian kendaraan bermotor ini disebabkan kurangnya kewaspadaan si pemilik kendaraan bermotor. Serta dengan adanya peranan Kepolisian yaitu melakukan penyelidikan dan penangkapan kepada pelaku kejahatan dalam memberantas terjadinya pencurian kendaraan bermotor. Tujuannya agar tidak semakin merajalelanya kejahatan tersebut terjadi.

Dengan adanya instansi Kepolisian akan memberikan sedikit banyaknya jaminan kepada masyarakat agar dapat lebih menjaga ketertiban dan keamanan walaupun terkadang sering kita lihat belum menjamin dengan semaksimal mungkin. Dan bukan hanya itu saja, peran dari masyarakatpun juga berperan penting dalam penanggulangan kejahatan pencurian kendaraan bermotor, karena tanpa adanya kerjasama antara pihak Kepolisian dan masyarakat semua tidak akan tertangani dengan baik. Untuk itu masyarakat harus menjalankan himbuan yang diberikan pihak Kepolisian untuk menggunakan kunci pengaman dan tidak memarkirkan kenderaannya di sembarangan tempat guna menciptakan keamanan masyarakat itu sendiri.

Dari hasil penelitian di Lapangan wilayah Polres Deli Serdang terhadap faktor terjadinya pencurian kendaraan bermotor ini adalah karena kebutuhan hidup dan kemelaratan seseorang untuk melakukan kejahatan atas dorongan keinginan untuk memiliki atau menambah apa yang dimilikinya. Maka dari itu kesimpulan dan saran yang dapat saya tarik adalah kita harus lebih hati-hati dalam menjaga kendaraan bermotor.